



Evangelisch-reformierte
Kirchgemeinde Straubenzell
St.Gallen West

Lagerbericht des 1. Kila-Tages

Nach dem Begrüssen der Kinder schauten wir uns das spannende Theater der Jungleiter an. Danach gestalteten wir das Türplakat mit unseren Handabdrücken und Bildern. Bis zum Mittagessen spielten wir draussen viele verschiedene Spiele, wie zum Beispiel Fussball, Komm mit geh weg und bastelten Blumenkränze. Zum Mittagessen gab es Cinque Pi, welches sehr lecker war. Am Nachmittag ging es weiter mit dem Pflanzen von Kresse, wir sind sehr gespannt wie viele es am Donnerstag gewachsen sein wird. Danach spielten wir viele verschiedenen Spiel im grossen Saal. Den Tag beendeten wir mit dem singen einiger Lieder und verabschiedeten die Kinder nach einem erlebnisreichen Tag.

